

心意気3

1組「Good Luck Have Fun」
2組「熱進」 3組「向日葵」 4組「雑草根性」



豊田中学校
第3学年学年通信#24
2021.3.11 (文責: 安間久芳)

やはり君たちは最高でした!

3年生全員で行う最後の学年行事、「球技大会」を行いました。入試を2日後に控えた3月1日(月)に、学級委員8名が集まって、原案を考ました。全員が平等に楽しめる球技は何か? 8人が知恵を絞って、決めた球技は、男子がドッジボールとバスケット、女子がドッジボールとバスケットそしてバレーでした。そして本番、予想通り笑顔あふれる白熱した試合が繰り広げられました。

結果は、男子バスケット1位が3組、女子バスケット1位が4組、女子バレー1位が1組、そして、ドッジボール男子1位が4組、女子1位が3組となりました。本番の運営については、先生方はほとんどタッチせず、学級委員がタイムスケジュールも審判もすべてやってくれました。「一生懸命」そして「楽しむ」という、簡単なようで難しいことをこの3時間で改めて体現してくれました。しかも、常に友達のことを思いながら。本当にすてきな学年です!



男子ドッジ



女子ドッジ



男子バスケ



女子バスケ



女子バレーボール



開会式(選手宣誓)

明日(12日)は公立高校合格発表です。

第1校時「卒業式の練習」、第2校時「学活(帰りの会も含む)」を行って10時に下校となります。

公立高校を受検した生徒は各高校に行って合格発表(12時)を確認しても良いです。また、今年は、受検後に各高校で教えてもらった「IDとパスワード」で「ホームページによる発表」を閲覧することができます。(操作方法を裏面に掲載しますので参照してください。)

合格した生徒は、14時45分~15時までに体育館再登校してください。なお、残念ながら不合格だった生徒宅には、学級担任から14時まで電話連絡がいきますので、それまでは自宅にいてください。

1組学級担任 山口崇史先生より

みんなの笑顔が大好きでした！！明日の返事と合唱とても期待しています。全力の

全力で！！

2組学級担任 磯部悟子先生より

3年間を通じて笑い合ったことが何よりの宝物です。(時には、ぶつかることもありましたが…) これからの人生をさらに楽しんでください！！

ひまわり学級担任 高木寿樹先生より

これから自分の思うようにならないことがいっぱいあると思います。でも、前向きに一生懸命頑張っていると、必ずあなたを認めてくれる人が現れます。いじけず、くじけず、頑張れ！！

学年付き 小林奈央子先生より

3年生は人の心がわかる温かいメンバーの集団でした！！初めての職場であなたたちと関わってうれしかったです！！応援しています。

松井美帆子先生より

一人一人がしっかりしていて集団として高め合う意識が高いあなたたちでした。心の内なる思いを徐々に開いてくれたことが嬉しかったです。みんなと取り組んだソーラン節は私の宝物です。みんなとの出会いに感謝！

学年主任 宇田信一より

穏やかな生徒たちと3年間過ごせたことが幸せでした。成長の時期は人それぞれです。焦らず、誠実に、そして、誰かの支えとなって生きていこう！！

